

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

《自転車の利用者増加で事故に注意》

- 放課後の小学生が自転車に乗って事故に遭うケース
- 住宅街で小学生が自転車に乗って事故に遭うケース

《市街地・住宅街 交差点事故に注意》

歩行者・自転車との事故防止のため、スピードダウンと安全確認

《発進時の追突事故に注意！》

目の前の乗用車への注意が薄れ、青信号につられて
発進してしまい、追突するパターンが多い
※停止する際は、自車1台分の車間距離を！

- ※「バック確認OK！」
- ※「交差点確認OK！」
- ※「積み降ろし確認OK！」

- ※「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」
- ※「だらう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

札幌白石区 国道12号線 軽乗用車と乗用車が出合い頭に衝突 男性軽傷

2022/5/16(月) 19:10

16日午後5時前、札幌市白石区本通4丁目北の国道12号線で、軽乗用車と乗用車が出合い頭に衝突し、事故の弾みで軽乗用車が横転しました。警察などによりますと、どちらかの車に乗っていた20代の男性が軽傷を負ったということです。この影響で国道12号線の事故現場付近は渋滞が続いています。

車がガードレールに衝突 運転の79歳女性死亡、助手席の夫も重傷 買い物から自宅へ戻る途中だった

2022/5/17(火) 10:48

16日午後7時15分ごろ、滋賀県で、女性(79)の軽乗用車がガードレールに衝突、女性は全身を強く打ち、搬送先の病院で死亡した。助手席の夫(85)も腰の骨やろっ骨を折る重傷。署によると、現場は田畑の中を通る直線道路で、2人は買い物から自宅へ戻る途中だったという。

病院の待合室に車突っ込む 3人軽傷 90代の母親をこの病院に送迎していた軽乗用車 「踏み間違えた」

2022/5/17(火) 14:02

17日午前8時40分ごろ、長崎県にある病院の待合室に駐車場から軽乗用車が突っ込みました。当時、待合室には通院患者が数人いて、倒れた本棚に当たったり割れたガラスでかすり傷を負うなどして男性3人が軽いけがをしました。車を運転していたのは、この病院に通院する母親(90代)を送迎していた60代の娘で、2人にけがはなく、娘は「ブレーキとアクセルを踏み間違えた」と話しているということです。